

Frankreich: 1.000 Nistkästen in unsern Gärten!

Lasst uns die Herausforderung zum „Fest der Natur“ aufnehmen

Im Jahr 2011 hat der französische Kleingärtnerverband zum ersten Mal am Fest der Natur teilgenommen. Da diese Teilnahme sehr spät beschlossen wurde, hatten wir nicht viel Zeit uns vorzubereiten. Jedoch haben mehrere lokale Vereine und Anlagen rund um Paris sich bereit erklärt teilzunehmen und haben Tage der offenen Tür und Besichtigungen der Gärten organisiert.

Dieses Jahr eignet sich das Thema des Festes der Natur besser für eine sehr große Teilnahme unserer angeschlossenen Vereine. Anlässlich des 100jährigen Geburtstags der Vogelschutzliga haben die Organisatoren, unter denen wir uns auch befinden, als Thema „Vögel und Artenvielfalt“ gewählt.

2 Ursachen um teilzunehmen:

- **Unsere Charta Gartenarbeit und Umwelt muntert uns auf, die Artenvielfalt der Lebewesen zu schützen,**
- **Unser Partenariat mit der Vogelschutzliga reiht sich in das Programm des Schutzes der Zufluchtsorte ein.**

Indem wir am Fest der Natur teilnehmen beleben wir unser Partenariat mit der Vogelschutzliga und werden unsere Gärten vor Schädlingen schützen (Läuse, Raupen, Schnecken.....) indem wir unsern Verbündeten, den Vögeln, einen Zufluchtsort anbieten, welche uns dann von den Schädlingen befreien. Unter den vorgeschlagenen Tätigkeiten für das Fest der Natur gibt es das Projekt: **Herausforderung 10.000 Nistkästen.** Diese Tätigkeit ist die kommunikationswirksamste und die welche am einfachsten umzusetzen ist. Ihr Ziel ist, 10.000 Nistkästen über ganz Frankreich zwischen dem **9. Mai und 1. Juni 2012** aufzustellen.